

coboc

PRESSEINFORMATION



Daniel Raab-Mantey

ZWEI NEUE AUSSENDIENSTLER BEI COBOC

Der Heidelberger E-Bike-Spezialist Coboc freut sich über die Neuzugänge von Daniel Raab-Mantey und Frederic Koecke als neue Sales Representatives im Vertriebsgebiet Deutschland.

Heidelberg, November 2023: Coboc begrüßt zwei neue Mitarbeiter im Außendienst für Süd- und Westdeutschland. So betreut Daniel Raab-Mantey, der passionierter Enduro- und Downhill-Biker ist, ab sofort den Fachhandel im Süden der Republik. Der 41-Jährige bringt eine fundierte Expertise im Einzelhandel mit und war zuvor über mehrere Jahre bei Hilti im Außendienst tätig.

Für das Vertriebsgebiet West von Coboc ist Frederic Koecke nun Ansprechpartner für den Fachhandel. Der studierte Betriebswirt war zuvor als Regional Sales Manager im Bereich IT-Softwarevertrieb für die Digitalisierung von Produktionsprozessen in verschiedenen Branchen tätig und bringt ebenfalls eine ausgeprägte Affinität für Zweiräder und besonders für Coboc mit: „Ich hatte meine ersten Berührungspunkte mit Coboc auf der Eurobike und war von Beginn an begeistert. Diese Begeisterung möchte ich auch bei den Händlern und Kunden auslösen“,

coboc

begründet der 29 Jahre junge Koecke seine Motivation, Teil der Coboc-Familie zu sein. Daniel Raab-Mantey ergänzt: „Unser Ziel ist zudem, mehr Händler und damit Umsatz zu generieren, um neue Projekte wie den Launch der Light-SUV-Linie auf ein solides Fundament zu stellen.“ Beide sind zudem sehr glücklich, ihre Leidenschaft für Fahrräder nun auch beruflich ausleben zu können. Für die Bundesgebiete Nord und Ost zeichnet nach wie vor Julius Tenschert verantwortlich, der im Frühjahr dieses Jahres seine Position als Sales Representative bei Coboc angetreten hat.



Frederic Koecke

Presseinformationen und Bildmaterial im Pressebereich unter www.kernpunktpr.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.coboc.biz

Über Coboc

Die Coboc GmbH und Co. KG mit Firmensitz in Heidelberg entwickelt, produziert und verkauft Avantgarde-Elektrofahrzeuge für den stark wachsenden E-Mobility-Markt. Mit außergewöhnlichem Design schafft das 2011 gegründete Unternehmen bei seinen E-Bikes den Spagat zwischen komplexer Technologie und simpler Bedienung, ohne den Fokus auf das Wesentliche zu verlieren: die Freude am Fahren. Dabei bildet die breite und interdisziplinäre Technologiekompetenz das Fundament von Coboc. Nicht nur die Konstruktion und der Fahrzeugbau, auch sämtliche elektrischen Antriebskomponenten und die

coboc

Software sind Eigenentwicklungen. Mit der nahtlosen Integration des Antriebs hat Coboc mehrere Preise gewonnen, unter anderem sogar zweimal die wichtigste Auszeichnung der Fahrradbranche, den Eurobike Gold Award.

Leidenschaft für das Produkt, Nachhaltigkeit und Fertigungstiefe machen die Coboc-Flotte zu einem bemerkenswerten und technisch ausgereiften Meisterstück, das derzeit auf dem Markt seinesgleichen sucht.

...kernpunkt.PR
STRATEGIE & KOMMUNIKATION

Pressekontakt: ...kernpunkt.PR

Gabriele Jung

Schraudolphstraße 3a

80799 München

Tel. 01520/8695056

jung@kernpunktpr.de

www.kernpunktpr.de

coboc

Coboc GmbH und Co. KG

Kurfürstenanlage 58

69115 Heidelberg

Tel. 06221/1866201

contact@coboc.biz

www.coboc.biz